

令和7年9月2日

保護者の皆様

ジャカルタ日本人学校  
校長 谷口 幸一郎

### 学校再開について（お知らせ）

日頃より本校の教育活動について、ご理解、ご協力いただき感謝申し上げます。

さて、先週末から続いております、ジャカルタ市内のデモは、一時見られた過激な活動は少なくなったものの、依然として沈静化していない状況です。現在も、デモが全て収束したとはいえませんが、一方で完全に落ち着くことも考えにくい状況です。

全てのデモが収束するまでには、多くの時間を要することから、各方面と相談の結果、下記のとおり、学校を再開することになりましたので、お知らせいたします。

一方で、前述したように、お住いの場所によっては、安全確保が危惧される場合もあると思われま。その場合は、ご家庭の判断で登校を見合わせ、このまま自宅待機を継続してください。登校していないときの授業の方法等についてはご家庭の状況、学年の発達段階に応じて対応させていただきます。

ジャカルタ日本人学校は、海外にある学校であることから、日本では考えられないことが起こることが予想されます。その都度、保護者の皆様にはご協力をお願いすることになるとは思いますが、ご理解いただけるよう、よろしくお願い申し上げます。

### 記

#### 1 学校再開日

令和7年9月3日（水）～

#### 2 授業形態

（1）対面授業

（2）オンライン授業（家庭の判断で登校を見合わせた場合）

学年に応じた形態になります。学年の指示に従ってください。

#### 3 スクールバスの運行

○通常通りの運行

○バスを利用しない場合は、不乗車届けのご提出をお願いします。

#### 4 その他

○ オンライン授業についても出席扱いとなります。

○ 今回のデモにより、強いストレスを感じているお子さんもいるかもしれません。心のケアが必要だと思われる際は、遠慮なく学校カウンセラーにご相談ください。

（連絡先:小学部 教頭 北根晃一 中学部 教頭 成瀬剛慈）